



# Les maisons groupées des Résidences de l'Orléanais

**Au nord-ouest de la ZAC, 22 maisons individuelles groupées sont en construction.** C'est une réalisation des **Résidences de l'Orléanais**, conçue par l'architecte **Paul Chemetov**. Il s'agit d'une opération de logement social avec le bailleur historique de l'agglomération orléanaise.



AUA Paul Chemetov - Les Résidences de l'Orléanais



Pose de la 1<sup>re</sup> pierre - 23 mai 2024

➤ **L'architecture est sobre**, la qualité des logements est pensée pour être le plus fonctionnel possible, et les marqueurs de l'ÉcoQuartier sont bien pris en compte : éclairage naturel, gouttières zinc, parements bois, composteur et récupérateur d'eau de pluie, surfaces extérieures perméables, place du midi, abri jardin, garage à vélo.



Découvre le projet !

